

71

LE MAG'

L'ACTU DU DÉPARTEMENT DE SAÔNE-ET-LOIRE



N°33 - JUIN 2023

DÉCOUVRIR  TALENTS

 *Les Saône-et-Loiriens ont du talent,*



© Berthoud Cycles

BERTHOUD CYCLES

POUR SILLONNER LA SAÔNE-ET-LOIRE À DEUX ROUES

Pour une balade ou un tour du monde, Berthoud Cycles propose des vélos haut de gamme adaptés à tous les objectifs de route.

En 1977, Gilles Berthoud, passionné par le cyclotourisme, crée l'entreprise et ouvre son premier commerce consacré au vélo, à Mâcon. Aujourd'hui, c'est dans l'atelier situé à Fleurville que Berthoud Cycles confectionne des vélos sur mesure et des accessoires : sacoches, garde-boue, selles, éclairage, rétroviseurs... Depuis 2015, Philippe Marguet et son équipe d'artisans perpétuent le savoir-faire unique du fondateur. Reconnue dans le monde entier, notamment pour ses selles emblématiques en cuir, primées à l'Eurobike 2009, Berthoud Cycles est une référence dans le monde du cyclotourisme. Son savoir-faire artisanal d'exception et sa production 100 % française lui ont permis d'obtenir le label *Entreprise du Patrimoine Vivant* et celui d'*Origine France Garantie*.

 BERTHOUDCYCLES.FR